## Kiwanis

## **NACHRICHTEN**

Distrikt Deutschland
Dezember 2015

Ein Löffel voll Tat ist besser als ein Scheffel voll Rat.

www.kiwanis.de





Spendenübergabe durch Janosh und Jascha Vogel an Wolfgang Papst und Detlev Alfes (v. I. n.r., Luisa fehlt)

## Party für einen guten Zweck

KC Achern

Eine zweckgebundene Spende der ganz besonderen Art durfte diese Woche der Vorstand des Kiwanis-Clubs Achern entgegennehmen. Janosh und Jascha Vogel überreichten auch im Namen ihrer Schwester Luisa Vogel einen Betrag in Höhe von 524,40 Euro.

Janosh und Jascha, die beide in Reutlingen studieren und sich dort sowohl in einer Studentenverbindung als auch an der Hochschule ehrenamtlich engagieren, haben schon früh Verantwortung übernommen und ihre Eltern bei Aktivitäten des Kiwanis-Clubs Achern tatkräftig unterstützt. Sie sind gerne für andere da, wenn sie das Gefühl haben, anderen Menschen damit helfen zu können.

So hatten sie angesichts der aktuellen Entwicklungen um die ankommenden Flüchtlinge die Idee, eine Party zu veranstalten und den Erlös daraus zu 100 % an Kinder und Jugendliche weiterzugeben, die Schlimmes erlebt haben und für jede Unterstützung dankbar sind. Ihre Mutter hat von positiven Beispielen an den örtlichen Schulen berichtet, wo sich junge engagierte Menschen, die vor 2-3 Jahren als Flüchtlinge nach Deutschland kamen und kein Wort Deutsch sprachen, zu den Klassenbesten entwickelt haben. Viele der Jugendlichen seien engagiert, wissbegierig und motiviert. "Diesen Schatz müssen wir für unsere Zukunft heben", so Janosh Vogel. Daher wollen sie gerade Schüler gezielt mit Deutschunterricht fördern.

Da sie sich beide wieder ihrem Studium widmen wollen, überlassen sie die Umsetzung dem Schulprojekt von Kiwanis, das zukünftig auch eine stärkere Unterstützung der Flüchtlinge beinhalten wird. Die Umsetzung begleiten die Eltern Joachim und Uta Vogel, die dafür Sorge tragen werden, dass jeder Cent auch da ankommt, wo er gebraucht wird.

Die beiden Kiwanis-Vertreter Präsident Detlef Alfes und Charity-Präsident Wolfgang Papst bedankten sich recht herzlich und freuten sich zum einen über die Spende, zum anderen aber über die sehr bemerkenswerte Aktion dieser jungen Menschen. "Dass Geschwister in diesem Maße und in dem Alter so zusammenstehen, gemeinsam Verantwortung in der Gesellschaft übernehmen und von sich aus unaufgefordert für andere geben", hält Detlev Alfes für erzählenswert. Er wünscht sich mehr von diesem Engagement in unserer Gesellschaft.

Text: Uta Vogel Foto: Johannes Bürkle

## **Kiwanis Bronze-Schild**



Endlich wieder lieferbar: Kiwanis-Schilder aus Bronze mit 22 cm Durchmesser und rückseitiger Wandanbringung.

Zeigen Sie "Flagge" mit diesem Kiwanis-Schild, das einen sehr repräsentativen Beitrag zum Ausbreitungsgedanken von Kiwanis International leistet.

Falls am Eingang Ihres Club-Lokals noch kein Kiwanis-Schild angebracht wurde, nehmen Sie bitte Kontakt mit dem Inhaber auf. Er wird mit einer Anbringung gewiss einverstanden sein.

Erhältlich im Kiwanis-Shop: Nr. 019.9003, 139,- Euro + 19% MwSt.